

La Fifa cesa al hombre de confianza de Blatter por corrupción

Palco23

17 sep 2015 - 22:56

Los casos de corrupción siguen acechando a la Fifa. Después de que en mayo se destapara la mayor trama de cobro de comisiones en el fútbol mundial y forzara el avance de elecciones y la salida de Joseph Blatter, ahora ha sido su hombre de confianza el que se va. La organización ha anunciado hoy el cese de su secretario general, Jérôme Valcke, "con efecto inmediato y hasta próximo aviso", tras filtrarse que la mano derecha del aún presidente podría haberse lucrado con la venta de entradas del Mundial de Brasil 2014.

"Se han puesto en conocimiento de la Fifa ciertas alegaciones acerca del secretario general y la Fifa ha solicitado a la Comisión de Ética de la Fifa que inicie una investigación formal", indican en un comunicado, sin referirse explícitamente a la información destapada por varios medios, entre ellos *The Guardian*, a raíz de la confesión de Benny Alon. Este empresario trabaja desde 1990 con la venta de entradas del Mundial y ahora acusa a Valcke de haber pactado quedarse el 50% de los beneficios que generara la venta de entradas con precios inflados.

La trama elevaba el coste de los pases en hasta un 200%, lo que habría generado unas ganancias de dos millones de euros al hasta ahora secretario general, según consta en una serie de correos electrónicos de Alon y que, en este caso, han sido comprobados por el diario brasileño *Estadao*. Según la acusación, Valcke se habría quedado un total de 8.300 entradas que debería haber vendido directamente la Fifa.

JB Marketing firmó un acuerdo en 2010 con la Fifa para vender las entradas VIP a partir de 2013, incluyendo la Copa de Confederaciones. En virtud de ese contrato, la empresa de Alon recibía 11.000 pases exclusivos para los estadios del Mundial de Brasil con el objetivo de comercializarlos. La adjudicataria podía fijar libremente los precios de 12 partidos, incluso por encima del recomendado, mientras que en los otros doce los fijaría la Fifa.